



Veranstaltungsprogramm „Die Offene Pforte“ für 2020 abgesagt

Die beliebte Veranstaltung „Offene Pforte“, bei der Gärtner*innen in Hannover und der Region ihre Privatgärten für Besucher*innen öffnen, hätte eigentlich in diesem Jahr ihr 30-jähriges Jubiläum feiern können. Aufgrund der weiterhin geltenden Kontakteinschränkungen und Hygienevorschriften im Rahmen der Corona-Pandemie haben die Verantwortlichen dieser Initiative, Region und Landeshauptstadt Hannover, nun gemeinsam beschlossen, dass das komplette Jahresprogramm für 2020 abgesagt wird. Den teilnehmenden privaten Gärtner*innen ist es nicht zuzumuten, in ihren sehr unterschiedlich großen Gartenanlagen für die Einhaltung der Verordnungen des Landes Niedersachsen zu sorgen und die Verantwortung hierfür zu tragen.

Im kommenden Jahr haben gartenbegeisterte Menschen dann wieder die Gelegenheit, von Ende März bis Ende November viele verschiedene private Gärten zu besuchen und sich mit ihren Besitzer*innen und anderen Gartenfans auszutauschen. Dazu wird dann rechtzeitig mit den Programmheften 2021 sowie im Internet unter www.hannover.de/offene-pforte informiert. Wer sich schon jetzt mit einem neuen Garten für das Veranstaltungsjahr 2021 anmelden möchte, kann sich dafür unter der E-Mail offene-pforte-hannover@t-online.de melden.